

## Avant propos et... épilogue

En 1987, à l'occasion du dixième anniversaire du vote de la loi créant les études d'ingénieur·e industriel·le et les classant au sein de l'enseignement supérieur de type long de niveau universitaire, les quatre Instituts Supérieurs Industriels Libres Francophones (ISILF) ont souhaité éditer en collaboration le premier numéro de leur Revue Scientifique.

Cette édition-ci, que vous lisez, en est la 38ème... et dernière ! En effet, au départ destinée à promouvoir la qualité scientifique des formations proposées par les différents instituts, la Revue Scientifique n'a aujourd'hui plus ce rôle à jouer tellement ces instituts ont pu montrer leur excellence, par exemple en obtenant chacune l'accréditation de la Commission des Titres d'Ingénieurs (CTI). Par ailleurs, il existe d'autres plateformes de diffusion qui permettent davantage de visibilité aux articles de qualité.

Cette remise en question, concernant l'utilité et l'impact de la Revue Scientifique, a conduit le comité de rédaction inter-instituts à accepter de mettre un terme à la Revue Scientifique telle qu'elle existe actuellement. Ce n'est pas pour autant que cette magnifique aventure se termine... car les instituts réfléchissent déjà à une autre forme de collaboration !

Le comité tient à remercier l'ensemble des personnes ayant contribué à la Revue depuis son lancement :

- **les auteurs·rices** : étudiant·e·s, enseignant·e·s et professionnel·le·s, merci pour la qualité de vos rédactions !
- **les relecteurs·rices** : membres des différents instituts, merci pour vos retours constructifs !
- **les lecteurs·rices** : vous qui nous lisez, merci de nous avoir lu·e·s !
- **les directions** : merci de nous avoir soutenu·e·s !
- **les membres du comité** : merci d'avoir mis votre coeur pour faire vivre cette Revue !

À toutes et à tous, nous vous souhaitons,  
plus que jamais, une bonne lecture.

Le comité de rédaction.